

モニタリング分析の結果（8/26）

1 感染状況

<総括コメント（4段階）>



感染が拡大していると思われる



感染が拡大しつつあると思われる



感染拡大の兆候があると思われる



感染者数の増加が一定程度にとどまっていると思われる

2 医療提供体制

<総括コメント（4段階）>



体制が逼迫していると思われる



体制強化が必要であると思われる



体制強化の準備が必要であると思われる



通常の体制で対応可能であると思われる

自宅療養者向け健康観察システムの導入①



- 自宅で療養される方に、専用のLINE公式アカウントをご案内
- LINE上で問診に対し、体温や症状などを入力していただくことで、健康状態を毎日確認

自宅療養者向け健康観察システムの導入②

- 療養者と保健所双方の負担軽減を目指す



- 9月から多摩立川保健所で先行導入
- 以降、順次他の保健所にも拡大予定

新型コロナウイルス感染症対策に関する 北里研究所との連携協定について

都と北里研究所が連携して、新型コロナウイルス感染症のまん延防止等の対策を推進

- 調査分析・研究開発の推進
- 調査・研究成果の発信
- 人材育成及び普及啓発 等



東京都 TOKYO
METROPOLITAN
GOVERNMENT



学校法人
北里研究所
THE KITASATO INSTITUTE